

Comienza a normalizarse transporte en Argentina



B. Aires, 19 dic (RHC) Tras un amanecer caótico por una protesta que paralizó el transporte público en su totalidad, poco a poco Argentina vuelve a la normalidad y en Buenos Aires comienza a restablecerse ese servicio.

Desde el metro, que utilizan millones de personas para desplazarse, hasta los ómnibus, los trenes y aviones, todo quedó detenido como medida de fuerza del gremio de los transportistas, que piden al Gobierno modifique el impuesto a las ganancias.

Primero al amanecer los choferes de los llamados colectivos, como se le conocen aquí a los ómnibus, hicieron asambleas desde las 05:00 hasta las 07:00, hora local, y luego salieron a trabajar, pero el resto de los servicios estuvieron interrumpidos hasta el filo del mediodía.

En el aeroparque capitalino Jorge Newbery se registraban largas filas de personas varadas que no pudieron salir a su destino mientras medios de prensa reportaban en todo el país más de 140 vuelos cancelados. Aún hay algunos que no saldrán, al menos por las próximas horas.

El servicio de subterráneos comenzó a normalizarse a partir de las 12:00, hora local, cuando los primeros trenes partieron de las cabeceras de cada una de las seis líneas y del premetro, repleto de pasajeros que tuvieron que esperar por más de siete horas.

A la protesta organizada por la Confederación Argentina de Trabajadores del Transporte se unieron gremios como La Fraternidad, Camioneros, FeMPINRA, Aeronavegantes, Guincheros y Grúas Móviles, SUPEH Flota, Dragado y Balizamiento, entre otros, excepto los taxistas.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/115949-comienza-a-normalizarse-transporte-en-argentina>



Radio Habana Cuba